



右田の心 善い心 しろいまり

白い毬

令和5年
学校だより

1月号

校長
高良哲也

令和5年を迎え、ちょうど一月たちました。子どもたちは、風の強い日も、気温の低い日も、雪の降る日も、みぞれが冷たく降る日も、うさぎのように元気いっぱいです。業間休みや昼休みに、運動場に出て、白い息を吐きながら遊ぶ子どもたちをみて、たくましい右田っ子であるなあと嬉しく思っております。朝、元気いっぱいの挨拶をし、さわやかに学習をスタートさせ、楽しく学び、おいしい給食を食べ、しっかり遊び、黙々と掃除をし、また学び、担任と楽しく玄関先で会話を交わしながら下校する。こんな何気ない日々が尊く思えます。令和4年度も、あと二月となりました。気持ちを引き締め、お子様の指導にあたって参ります。ご理解・ご支援よろしくお願ひいたします。

1月24日(火) 大寒波がやってきた

美しい粉雪が舞い、運動場に数センチの積雪。スキー場のようなきれいな雪が降りました。子どもたちは朝からワクワクが止まりません。雪合戦や雪だるまつくり、バケツに水を張って「かわる水の姿」の観察。雪の日にだけできる素敵な体験をしました。校長室前のスロープに、何個もかわいい雪玉が並んでいました。きめ細かな指導を行い、学校での怪我は最小限になりました。またご家庭のご協力で、登下校も大過なく行うことができました。本当にありがとうございます。



1月23日(月)～27日(金) 給食週間



普段も抜群においしい右田の給食です。今年の給食週間は「世界の旅ランチ」。タイ、ブラジル、イギリス、中国、フランスと世界各国を回りました。それぞれのお国柄のよく現れたおいしい食材と調理で、特別な献立となりました。本校栄養士、調理員、教職員が一体となって、食育を大切に行っています。海外の食文化を知ることで、より一層日本の食文化の良さに気づいてくれるとよいなと思っております。子どもたちから、日頃の感謝を込めて、調理員さんたちにお手紙が送られました。うれしい交流でした。

児童の「子ども文化」は引き継がれる 卒業プロジェクト 6年生を送る会

右田の児童は、創意工夫・芸術性に優れています。これは60年以上も前から、学校の記録に残っている「子ども文化」です。6年生は卒業プロジェクトとして、右田小キャラクター総選挙を行ってくれました。「右くん」というかわいいキャラクターが決定しました。また、委員会活動も活発に行われ、児童会が活性化しています。子どもの自治活動が充実すると、自尊感情が向上します。学校教育目標を、子どもたち自らの実践で、実現させています。



6年生に続けと、5年生も委員会の引き継ぎ、6年生を送る会の企画・立案・提案を行っています。とても楽しそうな、6年生にはひみつの行事が着々と準備されています。

右田小の「子ども文化」は、確実に次世代に脈々と引き継がれていきます。

1月号イラスト：©いらすとや 著作権者の利用規程に準拠しています